

**Antrag**

Ortsbeiratssitzung am 13.9.2017

Sachstand

Nachdem jetzt das frühere Bürogebäude Allianzhaus als Flüchtlingsunterkunft genutzt wird, gibt es auf der einen Seite sehr viele und erfolgreiche Bemühungen von Ehrenamtlichen, so dass die Integration auf einem guten Weg ist. Dennoch ist das enge Zusammenleben von verschiedenen Ethnien und Religionen eine dauerhafte Herausforderung an alle Beteiligten. Hier treten leider Verwaltungsdefizite immer wieder zu Tage. In zwei konkreten Fällen beantragen wir eine unverzügliche Behebung von nicht akzeptablen Zuständen:

1. Die Fenster in Richtung Peterskirche sind – dem damaligen Nutzungszweck – entsprechend weder mit äußeren oder inneren Jalousien versehen. Dies ist für eine so beengte Unterbringung eine hohe Belastung, da das eine unangenehme weitere Einschränkung der so schon nur minimalen Privatsphäre bedeutet. Die Lösung mit Decken und Tüchern Fenster notdürftig zu verhüllen ist einer Flüchtlingsunterkunft im Herzen der Stadt Mainz einfach unwürdig.
2. Die sanitären Anlagen sind eine weitere Herausforderung, da offensichtlich die Gegebenheiten nicht für funktionierende Dusch- und Waschmöglichkeiten für den Gebrauch von so vielen Bewohnern geeignet sind. Im Speziellen gibt es immer wieder Nässe im Bad und Flur, welche zum einen ein Hygiene-Problem und zum anderen ein Verletzungsrisiko mit sich führt.

Antrag

Wir beantragen die Beauftragung der Anbringung von Vorhängen oder Jalousien durch die Verwaltung.

Wir beantragen die Beauftragung einer dauerhaften Verbesserung der Sanitäranlagen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Miederer

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>